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Введение 

Вообще данная тема учёными богословами затронута вдоль и поперёк. 

В Священных Писаниях – роль закона, на ряду с подвигами Бога по спасению 

человечества, Его Божьей любви – занимают в библии одну из центральных 

мест. И обратите внимание, что в данное время человечество не только 

старается глубоко приникнуть в наставления и слова Бога, но напротив – 

многие считают, что закон Божий отменён, что закон десятисловный был дан 

лишь отдельной нации – евреям. Некоторые считают, что закон Ветхого 

завета отменён, а действует закон, который учредил Иисус Христос в новом 

завете. И, наверняка, Вам самим всё это известно. И, по идее, нового я для Вас 

ничего не открою в плане главных доктрин христианства. Но иллюстрация в 

данный труд для Вас не будет нудной и скучной, потому что я не трогаю 

вопросы, которые могут привести к эклектике - * (греч) – «любовь к 
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состязаниям. Я лишь затрагиваю вопрос мировоззрения и делюсь им в своём 

расширенном виде, будто задаёт известный вопрос «зачем соблюдать 

заповеди Божьи» не простой человек, а к примеру – абориген, эскимос, 

инопланетянин, или, к примеру атеист. Хотя, наверное из любознательности, 

данный труд может прочитать и верующий человек и не только христианин, 

но и мусульманин, буддист и т.д. 

Есть прекрасные строки в Священных Писаниях: 

«…но в законе Господа воля его, и о законе Его размышляет он день и ночь» 

(Псалтирь 1:2 — Пс 1:2: https://bible.by/verse/19/1/2/) 

 

Не секрет, что знания в наши дни увеличиваются – прогресс, новшества, 

ноу-хау и т.д… и мир не стоит на месте, но ищем ли мы волю Божью, 

полноту соблюдения закона Божьего, а так же - за что благодарить и славить 

Господа Бога? Ведь только Господь Бог нам может помочь во всех аспектах 

нашей жизни и если мы Его не будем замечать, искать, ожидать и 

благодарить Его, то наши сердца зачерствеют. Статистика нашего времени 

бичует, что касается основных социальных пороков нашего общества – 

ложь, кражи, праздно – много – пустословия, нецензурная речь, суицид, 

депрессия, апатия, гламур, идолопоклонство, магия, распущенность, 

гордость, тщеславие, азарт, пессимизм и т.д. И волна жестокости и 

распущенности к горькому сожалению только растет. И кажется нам, что 

среди всех этих видов зол очень сложно (невозможно) найти в себе силы 

противостоять злу и иметь – положительные примеры, а так же маяк (луч 

света в этом тёмном Царстве), а так же за что – то благодарить Бога. Н одну 

из функций маяка, как раз-таки и несёт в себе закон Божий, он мерило. Но 

надо знать, что для Господа Бога нет неразрешимых проблем. И мы 

находимся на перекрестке двух враждующих сторон и как поётся в песне: 

«...мгновения раздают кому позор, кому — бесславье, а кому — бессмертие. 

А закон Божий, является цензом, подсказкой, инструкцией, мерилом, той 

https://bible.by/verse/19/1/2/
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точкой опоры, отправной точкой – в отношении с Богом и с ближними. 

Обращу Ваше внимание, что когда – то человечество получило закон Божий 

на горе Синай, и жизнь его тогда – же разделилась на «до» и «после». 

Господу Богу понадобилось всего 240 слов неизменных и полных любви, 

чтобы явить миру вечный закон, который актуален во всей Вселенной! 

 

 

 

Проблема исследования заключается в плохом соблюдении и знании (во 

всей полноте) закона Господа Бога в нашей повседневной жизни.  

Объектом исследования является процесс духовного поиска Бога лично и 

Его воли в законе Божьем. 

Предмет исследования: личные решения исследовать и соблюдать закон 

Господа Бога, личный поиск Его, архитектура молитв, поиск в священных 

Писаниях чудных обетований Творца, сопричастных закону Божьему. 
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Гипотеза исследования: если разработать и внедрить в жизненный процесс 

систему комплексного (процесса) исследования и соблюдения закона 

Господа Бога, то это позволит достичь более высоких жизненных 

результатов (эмоциональных, интеллектуальных, физических, духовных) и 

уменьшить негативные последствия для духовного здоровья – депрессии, 

апатии, пессимизма, а так же это уменьшит праздность, и греховные, и 

другие вредные привычки. 

Цель исследования. Показать массу причин для соблюдения заповедей 

Бога, разжечь интерес к поиску воли Бога в законе Его.   

Теоретико-методологическую основу исследования составили труды 

отечественных и зарубежных учёных, а так же библейских персонажей на 

страницах Священных Писаний. 

Задачи исследования: 

1   Провести анализ научно-методической и духовной литературы по 

предметной области. 

2 Обосновать выбор данного решения сопровождения жизненного процесса 

(соблюдением заповедей Божьих). 

3 Разработать концептуальную модель и определить требования для 

достижений тех или иных духовных результатов. 

4 Провести опытно-экспериментальную работу по реализации модели на 

практике. 

Методы исследования: личный эксперимент, мониторинг, контрольные 

исследования… 

База исследования: города Сосногорск, Москва, Петербург, Ухта, 

Архангельск, Северодвинск (церкви) 
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Научная новизна работы состоит в смелости разработки и апробация 

концептуальной модели и методики реализации индивидуального процесса 

поиска воли Бога, а так же соблюдения закона Господа Бога на практике (в 

жизни). 

Апробация происходила путем участия в научно-практических 

конференциях: VIII Международной студенческой электронной научной 

конференции конкурс «Студенческий научный форум 2016» – Диплом 

лауреата (за активное участие в работе).  

Всероссийский конкурс «ИКТ – КОМПЕТЕНТНОСТЬ ПЕДАГОГА в 

современном образовании – диплом III степени. 2019 

III Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2019. Сертификат участника. 

IV Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2020. Диплом победителя. (в нескольких 

номинациях) 

V Междисциплинарный научный форум Международной Студенческой 

Научной Конференции. 2021. Диплом победителя. (в нескольких 

номинациях) 

VI Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2022. Диплом победителя. (в трёх 

номинациях) 

VII Междисциплинарный научный форум Международной 

Студенческой Научной Конференции. 2023. Диплом победителя. (в трёх 

номинациях). 

 Актуальность нашего исследования определяется противоречием между 

наличием большого количества информации духовной о Господе Боге и 
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законе Его, обеспечивающей управление духовным процессом людей и 

регулировании отношений – между людьми и Господом Богом - и 

недостаточным практическим использованием, и применением закона 

Господа Бога в индивидуальной жизни и деятельности каждого человека. 

 

«Посему закон свят, и заповедь свята и праведна и добра.» (Библия; 

Римлянам 7 – 12) 

 

В священных Писаниях (библии – синодальном переводе) слово «заповедь» 

и подобные ему используются - 402 раза, а слово «закон» - 529! 

Лично у меня около 500 причин соблюдать закон Господа Бога и Его Святые 

заповеди. 

 

Перечислю несколько из них. 
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1. Это прекрасный подарок, который может сделать смертный 

человек вечному Святому Господу Богу и самому себе – 

рассмотреть, оценить по достоинству и избрать закон Божий! 

2. Выбор Божьего мира и Его закона. 

3. Это попытка синхронизировать с действиями Господа Бога. 

4. Выбор Божьего закона, это огромный шаг по отношению к 

Богу! Есть знаменитое выражение на латыни - Porta itineri 

longissima - *латынь – «Труден лишь первый шаг!» 

5. Есть понятие – «плохой солдат, который не хочет стать 

генералом». И если мы желаем хорошо послужить Господу 

Богу, то нужно стараться поступать по заповедям Господа Бога! 

6. Что бы быть частью Господа Бога, и чтобы Господь Бог стал 

частью нас, нужно всем сердцем избрать Его Святой закон и 

Его заповеди! 

7. Это прекрасный положительный пример другим! 

8. Это положительная причина для размышлений. 

9. Это дисциплинирует. 

10. Есть выражение – «…и кузнец и жнец и на дуде игрец…» Так 

вот – нужно понять из данной грани рассуждений, что самим 

законом всё не ограничиться – есть понятие исповеди, любви. 

Святого Духа, это очень важно помнить, и только в гармонии с 

Богом и данными составляющими – всё вместе создаст 

прекрасную мозаику, идиллию, гармонию – Божьи. 

11.   Попытка увидеть Рай уже сейчас на Земле! 

12. Существует тайна не наступившего мгновения! Что будет, если 

ты изберёшь закон Господа Бога? А так же – сделаешь данный 

закон мерилом, цензом??  

13.  Это повышает IQ. Наверное, Вы запротестуете от данных моих 

слов, но отмечу, что когда – то в лице некоторых мужей веры (в 

Господа Бога) еврейский народ избрал для себя – поклонение 
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Богу, а так же Божий закон. Исследователи (учёные) изучали 

различные нации, и они отмечают про еврейский народ, что они 

– «обречены на успех» (по мнению ряда специалистов). 

14.  Это может создать живой эксперимент. Любой, кто 

прикоснется к закону Божьему и искренне его изберёт 

пронаблюдает (возможно) некую динамику в своей жизни (и 

может быть не только своей), надеюсь положительной. 

15.  Каждый, кто прикоснётся к вечным Божьим истинам (А закон 

Божий таковым и является), возможно навсегда разделит свою 

собственную жизнь на «до» и «после» … 

16.  Это своего рода – стимул пересмотреть свою жизнь. Что – то в 

ней изменить. Тот, кто возьмётся за это, словно проголосует, 

чтобы стать своего рода Владыкой собственной судьбы. 

17. Ознакомление и избрание закона Божьего, это словно экзамен 

Божий. 

18. Не секрет, что мы с вами находимся на этой духовной войне, 

словно на эскалаторе, который ведет вниз. А закон Божий, это 

то, что очень важно запомнить и сберечь! 

19.  Это то, что может в нас найти – как сильные, так и слабые 

стороны – нашей личности. 

20.  Одна из библейских заповедей: «Возлюби Господа Бога Твоего 

всем своим сердцем и разумением» А сам закон Божий из 

первых 4 заповедей десятисловного закона и отвечает на вопрос 

– как именно это делать! 

21.  Масара Эмото выяснил словосочетание слов, которые 

прекрасно влияют информационно на воду и вообще – 

информационно очищают ауру любую, и закон Божий – 

является одним из инструментов, оказывающих влияние на 

среду, в которой он произносится, или демонстрируется. 
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22.  Если мы избираем закон Божий и Законодателя, Который нам 

его дал, то избираем и ценности все небесные. Не зря же 

написано в священных Писаниях: «но собирайте себе 

сокровища на небе, где ни моль, ни ржа не истребляют и где 

воры не подкапывают и не крадут, ибо где сокровище ваше, там 

будет и сердце ваше." (Матф.6:19-21)» 

23. Зако́н в юриспруденции, в узком смысле — нормативно-

правовой акт, который принимается представительным 

(законодательным) органом государственной власти в особом 

порядке, регулирует определённые общественные отношения и 

обеспечивается возможностью применения мер 

государственного принуждения. Кроме того, в широком смысле 

под законом понимается любой нормативно-правовой акт, 

действующий в рамках конкретной правовой системы. 

Исторически закон пришёл на смену правовому обычаю.  

Закон является основным источником права в государствах и 

странах континентальной правовой семьи. Порядок принятия 

законов в подавляющем большинстве государств и стран 

следующий: законодательная инициатива — обсуждение 

законопроекта — принятие закона — его опубликование. По 

значению и характеру содержащихся в законах правовых норм 

различают органические (конституционные) и обыкновенные 

законы. Конституционные законы предопределяют содержание 

текущего законодательства, закрепляют основные начала и 

принципы общественного и государственного строя, порядок 

образования и деятельности, а также компетенцию 

государственных органов, устанавливают избирательную 

систему, основные права и обязанности граждан. Но наш 

Господь Бог из любви к нам предложил нам Свой закон, 

который говорит и регулирует – любовь нами к Богу и любовь к 

http://www.bible.com.ua/bible/r/40/6#_blank
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%AE%D1%80%D0%B8%D1%81%D0%BF%D1%80%D1%83%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D1%86%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%BE%D1%80%D0%BC%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%B0%D0%BA%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9D%D0%BE%D1%80%D0%BC%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%B0%D0%BA%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B5%D0%B4%D1%81%D1%82%D0%B0%D0%B2%D0%B8%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B2%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B4%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B2%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D1%8C
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD_%D0%B3%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B9_%D0%B2%D0%BB%D0%B0%D1%81%D1%82%D0%B8
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%B1%D1%89%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B5_%D0%BE%D1%82%D0%BD%D0%BE%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/w/index.php?title=%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D0%BE%D0%B5_%D0%BF%D1%80%D0%B8%D0%BD%D1%83%D0%B6%D0%B4%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5&action=edit&redlink=1
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%8F_%D1%81%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%BE%D0%B9_%D0%BE%D0%B1%D1%8B%D1%87%D0%B0%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D1%81%D1%82%D0%BE%D1%87%D0%BD%D0%B8%D0%BA_%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%A0%D0%BE%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D0%BE-%D0%B3%D0%B5%D1%80%D0%BC%D0%B0%D0%BD%D1%81%D0%BA%D0%B0%D1%8F_%D0%BF%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D0%B2%D0%B0%D1%8F_%D1%81%D0%B5%D0%BC%D1%8C%D1%8F
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B4%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D0%B8%D0%BD%D0%B8%D1%86%D0%B8%D0%B0%D1%82%D0%B8%D0%B2%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%BF%D1%80%D0%BE%D0%B5%D0%BA%D1%82
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD%D0%B8%D1%87%D0%B5%D1%81%D0%BA%D0%B8%D0%B9_%D0%B7%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%97%D0%B0%D0%BA%D0%BE%D0%BD%D0%BE%D0%B4%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%BE
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9E%D0%B1%D1%89%D0%B5%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D1%81%D1%82%D1%80%D0%BE%D0%B9
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%93%D0%BE%D1%81%D1%83%D0%B4%D0%B0%D1%80%D1%81%D1%82%D0%B2%D0%B5%D0%BD%D0%BD%D1%8B%D0%B9_%D0%BE%D1%80%D0%B3%D0%B0%D0%BD
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%B7%D0%B1%D0%B8%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D1%81%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%98%D0%B7%D0%B1%D0%B8%D1%80%D0%B0%D1%82%D0%B5%D0%BB%D1%8C%D0%BD%D0%B0%D1%8F_%D1%81%D0%B8%D1%81%D1%82%D0%B5%D0%BC%D0%B0
https://ru.wikipedia.org/wiki/%D0%9F%D1%80%D0%B0%D0%B2%D0%BE%D0%BE%D1%82%D0%BD%D0%BE%D1%88%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D0%B5
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ближним! Господу Богу понадобилось всего лишь 240 

неизменных слов вечных, чтобы учредить Свой Божий закон и 

предложить Его нам, что бы им вооружить себя – каждому, 

живущему на Земле! 

24.  Избирая закон Божий, человек на начальном этапе своём, 

отчасти развязывает «руки» Господу Богу, чтобы поддержать 

его в его же выборе. 

25. Попытка изменить мир свой собственный и своего окружения. 

Ведь всё, что не запрещено Божьим законом, всё разрешено! 

Обращу Ваше внимание, есть прекрасный библейский пример, 

записанный в библии в евангелии от Матфея (14 глава – 28, 29): 

«— Господи, если это Ты, — сказал тогда Петр, — то разреши 

мне прийти к Тебе по воде. 

— Иди, — сказал Иисус. Петр вышел из лодки и пошел по воде 

к Иисусу». То есть, когда человек выбирает Господа Бога своим 

Спасителем, и Его Святой закон, то тогда все остальные 

законы, в том числе и физические законы – действуют по 

стольку поскольку (не занимают главенствующего положения, 

о чём свидетельствуют строки из Священных Писаний). 

26. Есть понятие: «Если хочешь достичь чего – то высшего, то 

должен быть готов заплатить за это высшую цену» Мы Господу 

Богу не можем дать практически ничего, кроме своего выбора и 

искреннего чистого сердца, а так же избрав Его Святой закон 

Божий! Тем самым мы признаём Его закон высшим своим 

законом. 

27.  Иногда нужно делать то, что не хочется, согласно закону 

Божьему – т.е. не завидовать, не отвечать на зло злом когда 

совсем трудно удержаться и начать защищать себя, а так же , к 

примеру, соблюдая 5 библейскую заповедь «почитать отца 

твоего и мать твою…». В данной заповеди не написано – 
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«почитай хороших отца твоего и мать твою…». Согласно 

закона Священного Господа Бога – нужно почитать любых отца 

и мать, даже, если они плохо себя будут вести. Своего рода это 

– закалка духовная. 

28.  Благодарить и действовать (по – христиански) нужно себя так, 

как если бы успех был Вам гарантирован. Конечно же, глядя на 

закон Божий, а так же на реальную нашу жизнь и эту 

безжалостную духовную войну, по – большей части, слова 

выше, мной написанные, это – прекрасная мотивация. 

29.  Создать образ будущего – где бы Вы достигли цели, и 

зафиксировать этот образ. То есть, мысленно представлять тот 

мир, где все в любви и мире живут свободно по закону 

Божьему! Греки когда – то говорили – «верить в победу – 

наполовину победить» 

30. Обращение внимания на закон Божий, избрание его своим 

мерилом, это своего рода – борьба за знак качества, своей 

жизни, и жизни окружения. 

31.  Это еще одна незримая цель, ради которой стоит жить, и к 

которой нужно стремиться, что бы закон Божий, перестал быть 

чем – то инородным, появившимся в Вашей жизни, а стал 

нормой. 

32.  Это красивая учеба, и размышление о законе Божьем. И 

притом под руководством Самого Господа Бога. 

33.  Это способность расширить кругозор, для кого –то, кто далеко 

живёт от цивилизации.  

34.  Обращу Ваше внимание на следующий текст: Библия (Матфея 

5 – 17-19) Сам Иисус Христос показывал прекрасный пример 

нам!  «… Не думайте, что Я пришел нарушить закон или 

пророков: не нарушить пришел Я, но исполнить. 
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 Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни 

одна иота или ни одна черта не прейдет из закона, пока не 

исполнится все. Итак, кто нарушит одну из заповедей сих 

малейших и научит так людей, тот малейшим наречется в 

Царстве Небесном; а кто сотворит и научит, тот великим 

наречется в Царстве Небесном». Все во всём мире знают, кто 

искренне интересовался священными вещами, что именно 

Иисус Христос – Единственный, Кто в любви, мире не только 

соблюл заповеди Божьи и ни где не согрешил, а еще и 

дополнил. К примеру: (Библия Мф 5- 43,44; 5- 27,28) «Вы 

слышали, что сказано: люби ближнего твоего и ненавидь врага 

твоего. А я говорю вам: любите врагов ваших, благословляйте 

проклинающих вас, благотворите ненавидящим вас и молитесь 

за обижающих и гонящих вас, да будете сынами Отца вашего 

Небесного» Или еще – «Вы слышали, что сказано древним: не 

прелюбодействуй. А Я говорю вам, что всякий, кто смотрит на 

женщину с вожделением, уже прелюбодействовал с нею в 

сердце своем» и т.д. 

35.  «Если не мы (с Вами), то, кто же (соблюдёт заповеди Божьи)?» 

36.  Мысли материализуются и если чаще и качественнее обращать 

внимание на закон Господа Бога, и его полноту, то это своего 

рода только «развяжет руки» Господу Богу. Обратите внимание 

на строки из первого псалма: «…Но в законе Господа воля его и 

законе Его размышляет он день и ночь…» 

37. Repetitio est mater studiorum , это латынь – т.е. повторение мать 

учения. Если ты изо дня в день, какие бы не бушевали бури 

приучишь себя стараться не нарушать закон Бога и, это 

обязательно пойдет тебе на пользу. Повторения создадут 

привычку, а из привычки выработается характер! Кстати – этот 

и предыдущий пункты, можно было бы объединить! 
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38. Есть притча. Приходит к отцу молодая девушка и говорит - 

Отец, я устала, у меня такая тяжелая жизнь, такие трудности и 

проблемы, я все время плыву против течения, у меня нет 

больше сил… что мне делать? Отец вместо ответа поставил на 

огонь 3 одинаковых кастрюли с водой, в одну бросил морковь, 

в другую положил яйцо, а в третью насыпал кофе. Через 

некоторое время он вынул из воды морковь и яйцо и налил в 

чашку кофе из 3 кастрюли. — Что изменилось? — спросил он 

свою дочь. — Яйцо и морковь сварились, а кофе растворились в 

воде — ответила она. — Нет, дочь моя, это лишь 

поверхностный взгляд на вещи. Посмотри — твердая морковь, 

побывав в кипятке, стала мягкой и податливой. Хрупкое и 

жидкое яйцо стало твердым. Внешне они не изменились, они 

лишь изменили свою структуру под воздействием одинаковых 

неблагоприятных обстоятельств — кипятка. Так и люди — 

сильные внешне могут расклеиться и стать слабаками там, где 

хрупкие и нежные лишь затвердеют и окрепнут… — А кофе? 

— спросила дочь — О! Это самое интересное! Кофе полностью 

растворились в новой враждебной среде и изменили ее — 

превратили кипяток в ароматный напиток. Есть особые люди, 

которые изменяют сами обстоятельства и превращают их в 

нечто новое и прекрасное, извлекая пользу и знания из 

ситуации… А я хочу сказать, что наш Господь Бог в Своей 

любви, и в Своём законе – Неизменен, но благодаря Своим 

Божьим качествам Он меняет обстоятельства. А Его 

неизменный закон, является мерилом, цензом, той планкой, 

если хотите, до которой нужно подтянутся. 

39.  Я согласен с автором статьи: Жить «здесь и сейчас».” Счастье 

в большей мере зависит от хода ваших мыслей, чем от внешних 
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обстоятельств.” 

 Задумайтесь нашли ли Вы себя в своей жизни? Научились ли 

Вы жить “здесь и сейчас”? Или Вы как большинство смотрите 

либо в прошлое с сожалением, либо в будущее с ожиданием. 

Все мы, рождаясь, имеем неограниченные способности, и 

каждый из нас обладает особым талантом. Но при этом знания, 

полученные в школе, и даже в университете, далеко не всегда 

помогают нам достичь жизненных целей. И тогда наша жизнь 

кажется нам серой, а попросту неудавшейся. Мы живём в мире 

негативных убеждений, которые не только могут сдерживать 

нас, но и могут разрушить нашу жизнь. Как часто уже к 30-ти 

годам мы практически разучиваемся радоваться как дети, 

всему, что у нас есть. Получать радость от жизни - это 

способность человека, которую он, идя по жизни за частую 

утрачивает. Чтобы вновь научиться ощущать радость от жизни 

и жить “здесь и сейчас”, раскрыть свой личностный потенциал, 

нам нужно остановиться на мгновение, задуматься и принять на 

себя 100%-ю ответственность за всё, что происходит у нас в 

жизни. Мы все хотим лучшей жизни – больше доходов, больше 

результатов и при этом – больше свободного времени. Как 

попасть оттуда, где мы находимся сейчас, туда, куда мы 

стремимся? Самый большой секрет успеха в привлечении 

желаемого заключается в том, чтобы действительно ценить 

настоящий момент. В ответ на вашу благодарность Вселенная 

обязательно откроет вам двери в вашу мечту. Принимая с 

благодарностью настоящее, Вы ощутите вдохновение и 

сможете идти дальше. Жить “здесь и сейчас” – это есть 

источник всех чудес, который так стремятся найти люди. У 

каждого из нас есть масса вещей, за которые мы должны быть 

благодарны, невзирая на определённые сложности в нашей 
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жизни. Научившись искренне благодарить за всё, что мы имеем 

(за глоток воды, за одежду, за солнце и небо), мы обязательно 

изменим наше внутреннее состояние. Оглянитесь вокруг: Вы 

обращали внимание, какие у вас красивые деревья растут? 

какое великолепие нас окружает, какое небо, звезды, природа, 

вообще весь мир? Зачастую, мы настолько погружены в свои 

проблемы, мысли, дела, которые нам в данный момент кажутся 

очень важными. Мы чаще всего сосредоточены на том, чего 

нам недостаёт. А ведь получать удовольствие практически 

можно от каждого мгновения своей жизни. Большинство людей 

не чувствуют себя счастливыми, только потому, что не 

осознают, как важно жить “здесь и сейчас”. Они думают, что 

будут счастливы, когда достигнут определенных результатов, 

или обретение чего-то принесёт им настоящее счастье. Но 

проблема в том, что когда люди достигают желаемого, то всё 

равно не чувствуют себя счастливыми. И они продолжают свой 

поиск. И так до бесконечности. Просто будьте счастливы, 

именно в этом заключается смысл жизни. Главное – жить 

“здесь и сейчас”, и, стремясь к большему, быть довольным тем, 

что имеешь. Цените каждое мгновение, оно уходит 

безвозвратно. Осознайте насколько прекрасен наш мир! 

Изберите закон Господа Бога нашего для всех дней нашей 

жизни, которую Он дарует, и Вы ничуть не прогадаете. 

40.  На мой взгляд, если вы проникнетесь важностью, то уже 

можно принять решение – навсегда избрать закон Господа Бога. 

То есть те люди, кто попадет в вечность, наверняка не 

перестанут соблюдать закон Бога уже никогда, а решение об 

этом можно и нужно принять уже сейчас! 

41. «Взять измором». Есть слова в библии - «противостаньте 

дьяволу и убежит от вас» и еще «Наша брань не против крови и 
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плоти, а против духов злобы поднебесной» И бывает не редко 

соблюсти закон Господа Бога не легко, но всё – таки можно. А 

тот христианин, который постоянно избирает для себя закон 

Нашего Небесного Отца, он «не мытьем, так катанием» готов 

достичь желаемой цели и, если так можно выразиться «взять 

измором» 

42.  Выбор закона Господа Бога, пусть от небольшой своей части, 

но способствует развитию избирательной способности. 

43. Когда искренне выбираешь закон Господа Бога, тогда все 

остальные правила, обычаи, традиции и даже законы 

становятся второстепенным.  

44.  На мой взгляд – избрание нами (лично мной) закона Господа 

Бога — создаст радость на небесах! 

45. «Жизнь без границ!» Есть прекрасный лозунг, связанный со 

знаменитым человеком Ником Вуйчичем, который будучи 

рожден с очень сильными ограничениями (практически без рук, 

без ног) на своём собственном примере явил целые мириады 

неограниченных возможностей, тем более в прославлении Бога. 

Я этим хочу подчеркнуть, что для закона Господа Бога не 

нужно абсолютно ни кем особым быть, как только – искренним 

и любящим Бога и ближних. Для настоящей любви и 

соблюдения закона Господа Бога Бога – НЕТ НИКАКИХ 

ГРАНИЦ! Хотя я согласен, что есть страны, преследующие всё 

священное, в том числе и закон Бога, есть учреждения, которые 

секулярно избирают правила, противоречащие закону Господа 

Бога. 

46.  «Ибо всё для вас, дабы обилие благодати тем большую во 

многих произвело благодарность во славу Божию». (2-е 

послание Коринфянам 4 глава – Библия: 

https://bible.by/syn/54/4/) Данный текст во мне вызывает 

https://bible.by/syn/54/4/
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причины опираться на библейский текст, и избирать закон 

Божий всем сердцем и разумением. 

47.  Искреннее избирание закона Божьего на мой взгляд является – 

отречением тем самым от всего сатанинского и…избирание тем 

самым всего Божьего! 

48.  Есть знаменитые слова швейцарского бухгалтера Иоганна 

Фридриха Шера: «Бухгалтерский учет является непогрешимым 

судьей прошлого, необходимым спутником и руководителем в 

настоящем и надежным консультантом относительно будущего 

всякого хозяйственного предприятия». Я этим хотел отметить, 

что, избрав закон Божий всем сердцем и разумением, то тогда я 

хотел бы переделать слова знаменитого швейцарского 

бухгалтера: «Закон Господа Бога является – непогрешимым 

судьей прошлого, необходимым спутником и руководителем 

настоящего и надежным консультантом будущего всякого 

искреннего христианина (верующего в Господа Бога)» 

49.  Я   иногда согласен с философами и их изречением: «Великое 

рождается в муках…» Мне самому приходилось немало в 

трудностях больших избирать закон Божий и 

руководствоваться, и отстаивать его перед людьми и 

различными аудиториями. Но хочу отметить, что есть 

бессмертный пример – девушка – христианка отстаивала в 

период Второй мировой войны, находясь в концлагере полноту 

соблюдения одну из заповедей Божьих. 

50. Закон Господа Бога и избрание его всем сердцем это своего 

рода, пусть небольшая, но жертва иногда. 

51.  Бесконечность. Тот, кто разузнал о законе Господа Бога, 

прикоснулся к данным строкам своими глазами, и ознакомился, 

тот взялся за очень важные, связанные с Божьей любовью и 

истиной вечные ценности! 
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52.  Есть замечательное высказывание, которое я слышал из уст 

православных христиан: «Без Бога не до порога». И я с этим 

выражением абсолютно согласен. То есть – не планируйте 

жизнь без Бога, а я добавляю – не планируйте жизни без 

Святого закона Бога! 

53. Один служитель церкви сказал: «Прошлого в христианстве нет, 

будущее закладывается сегодня…» А так же есть очень 

известные слова – «что посеешь, то и пожнешь» И я со всеми 

этими словами абсолютно согласен – для меня закон Божий – 

это драгоценности, которые дороже всяких денег и земных 

богатств! 

54. Есть выражение: «Стабильность – всегда чего – то стоит». Этим 

пунктом я хочу подчеркнуть то, что родившиеся на этой Земле 

люди – так или иначе являются участниками этой духовной 

войны, развязавшейся когда – то на Небе еще. А потому – если 

мы делаем что – то для Господа и притом искренне, то 

автоматически этим самым мы бросаем вызов второму 

библейскому персонажу – сатане (дьяволу), и не оставаясь в 

стороне от войны, мы – или станем мишенью для сатаны – если 

мы будем искренне и с любовью стараться, из любви к Богу, 

держаться Его святого закона! И он – наш враг будет всячески 

против этой стабильности, или если мы будем к закону Господа 

Бога с долей лукавства, халатности, относиться, то тогда не 

будем угрозой сатане. Есть выражение чисто русское – «не тот 

богатырю под стать, кто нанесёт удар горячий, а тот, кто 

устоит, когда получит сдачи». Вчерашняя лёгкая, безмятежная, 

непринуждённая жизнь сегодня может стоить нам усилий и её 

придётся достигать. Я ни в коим случае никого не хочу 

отвернуть от бога и Его святого закона. Я просто честен с Вами. 

Знаменитый певец Джон Леннон говорил: «Если вы будете 
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говорить правду, то у вас, возможно не останется друзей, но те, 

кто останутся будут искренними» 

 

55. Проявите смелость! Был когда - то один военачальник    

французский - Тюррен. Он постоянно на поле боя дрожал. И 

борясь с этим говорил себе: «Скелет, ты дрожишь? Ты дрожал   

бы еще сильнее, если бы ты знал куда я тебя поведу!» Так что 

не бойтесь и отбросьте все свои страхи, малодушие, фобии, 

сомнения…Господь ведь с нами!! Смело и с любовью – 

изберите закон Господа Бога!!! 

56.  Это, своего рода взятие на себя ответственности Небесной. 

57.       Мы, благодаря Господа Бога, избирая Его Святой закон, 

голосуем и выбираем Его Своим Спасителем!   

58.  Это своего рода «удар» по – праздно-много-пусто-скверно-

словию. 

59.   Есть понятие «П, П, П» - «постепенно», «посредственно», 

«последовательно». То есть этот закон «П, П, П» он живой и 

действенный. Не зря же есть выражение – «не за три дня ведь 

Москва строилась». А в библии есть красивый текст: «А я 

всегда буду уповать на Тебя и умножать всякую хвалу Тебе». 

(Псалом 70-14). Из жизни приведу пример. Я когда в самом 

начале ознакомился с законом Божьим, то мне казалось, что всё 

до обидного просто, и всё понятно, и приемлемо. А сейчас 

посредством опыта, открыл, и продолжаю для себя глубины 

Божьих сокровищ и открытий в Его вечных заповедях! 

60.  Это своего рода попытка послушаться Бога! Что бы это, 

возможно, происходило как само собой разумеющиеся. 

61. Попытка бережнее отнестись ко времени, и другим духовным 

ценностям, отпущенным нам на Земле, а так же к правильному 

и мудрому расставлению приоритетов. 
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62.  Попытка изменить свой характер, глядя на закон Всевышнего, 

сделав для себя важные выводы, и молясь для предстоящих 

важных планах! Ведь это единственная ценность, которую мы 

можем унаследовать и взять с собой на Небеса, если на то будет 

воля Божья.   

63. Отчасти – это утоляет духовный голод. Это очень спорное 

высказывание. Возможно для кого – то нет. Поэтому без 

утверждений… 

64. «Хорошее это – враг лучшему». В повседневной жизни мы 

пользуемся человеческими преданиями, обычаями, законами, и 

так складывается наш культурный фундамент. Но когда мы 

выбираем для себя законом и Цензом что – то Божье, то 

автоматически выбираем ЛУЧШЕЕ. В этом Вы сами можете 

убедиться! 

65.   Мудрое расставление жизненных приоритетов. Обращая 

внимание на закон Божий, каждый – вольно, или невольно для 

себя что – то уяснит и сделает, наверное мудрые выводы!  

66.    Это своего рода экзамены Божьи. А если точнее выразиться, 

то, наверное закон Божий для живущих на Земле, это как 

вводная часть, или предисловие к Божьим экзаменам, которые 

предстоят пройти каждому. 

67.    Ссылаясь на закон Божий – расширить, углубить, умудрить, 

насытить…и т.д. архитектуру молитв. 

68. Это своего рода – базовая, отправная точка, для улучшения и 

развития алгоритма общения с Всевышним. 

69.   «Потерять себя и найти себя». Верю, что вряд ли закон 

Господа Бога оставит кого – то равнодушным. А как Вы 

считаете? 

70.  «Любить – так любить, верить - так верить, соблюдать – так 

соблюдать закон Господа Бога». Я этим самым хочу отметить, 
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что в некоторых вопросах нет полумер. Нельзя ведь быть – чуть 

– чуть распятым, чуть – чуть женатым, чуть – чуть родить 

ребенка.               

71. Стать другом (!) Господу Богу, выбирая Его Свтой Закон и 

принимая для себя важное решение – быть с Богом заодно!!  

72. Это своего рода – смелый вызов самому страшному врагу 

(второму библейскому персонажу). Стратегический ход. Наша 

брань ведь не против плоти и крови… И когда мы люди 

выбираем что – то Божье, связанное с любовью, то мы 

автоматически отрекаемся от всего плохого, от всего 

сатанинского. 

73. Это своего рода один из способов – набрать духовную форму, 

если так можно выразиться. Ведь, из опыта могу сказать, даже 

прекрасно зная закон Божий, я в своей жизни далеко не 

единственный раз открывал Священные строки, а так же 

прибегал к размышлением над его неизменными истинами, 

которые дал нам Всемогущий наш Отец! 

74. Это еще одна стихия, другой (Божий) мир, другие измерения… 

75. Надо не знать – что нельзя. Когда –то считалось, что круг 

нельзя разделить на 3, но однажды молодой человек разделил 

круг на 3, померили –все сходится и его спросили: «Как ты это 

сделал?» Он ответил: «Я не знал, что нельзя! «Ещё 

иллюстрация. Ученые определили, что вес шмеля и крылья его 

не соответствуют аэродинамическим свойствам его – по идее 

он не должен летать, но он не знает этого и парит. Многие 

скептически относятся к предложению продолжить жизненный 

путь – соблюдая закон Божий, приводя много доводов-против. 

А нужно не знать, что нельзя! 

76.  Из своего жизненного опыта могу отметить, что соблюсти 

закон Господа Бога иногда при очень сложных жизненных 
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обстоятельств – не легко. И никогда не бывает конечной (Слава 

Богу!) , то есть нет никакой такой святости, достигнутой, при 

которой можно было бы  расслабиться и не быть бдительным! 

77. Это будет вашей собственной «наукой побеждать» (как говорил 

Александр Васильевич Суворов). Я в своей жизни встречался с 

теми личностями, которые абсолютно не знали, как играть, как 

сражаться, как теоретически что – то делать, но они знали, как 

побеждать, как выигрывать, как добиваться успеха. Возьмите 

подобный пример на вооружение, а закон Господа Бога – пусть 

будут Вашим маяком, цензом, отправной точкой, плацдармом, 

ревизором, мерилом и т.д…! 

78. Способ осуществить мечты. Это наверное прорежет вам слух, 

но я работаю над тем, что бы экспериментальным способом 

выявить данную зависимость. Способность качественно 

мечтать и способность качественно, искренне соблюдать закон 

Господа Бога, словно имеют под собой один и тот же 

фундамент, но повторюсь – без качественно представленного 

анализа и качественно проведенных экспериментальных 

данных, пока от однозначных утверждений хочу воздержаться. 

79. Господь Бог на страницах Священных Писаний говорит нам: 

«Будьте как дети…». А чем дети отличаются от взрослых? Тем.  

Что это люди, у которых нет прошлого, они умеют 

беспричинно радоваться, они могут всегда себе найти занятия и 

они умеют настаивать на своём. Здесь я хотел выделить – «они 

могут всегда себе найти занятия…» И соблюдать закон Господа 

Бога — это прекрасный, словно тест на то, что бы повести себя, 

как дети в отношении слов, изречённых Самим Господом Богом 

– в Его Святом законе.  Так что будем как дети – как и Господь 

Бог нам говорит! 
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80.  Есть прекрасные строки из Священных Писаний (Библия, 

Притчи 28 – 9) «Кто отклоняет ухо свое от слушания закона, 

того и молитва – мерзость». На мой взгляд – данный 

библейский текст не нужно комментировать! 

81.  Соблюдение заповедей Господа Бога может привести к выходу 

из зоны комфорта, но для искренне верующего в Бога человека, 

это будет только на руку, если взять по большому счету. 

82. Те, кто искренне пытается соблюдать закон Господа Бога могут 

заметить, как и Сам Господь искренне поощряет вас. И Он это 

делает лучше всех на свете. 

83. «Viam supervadet vadens» * (латынь) – «Дорогу осилит идущий» 

Я хотел подчеркнуть этим – можно ведь всяко пытаться 

соблюдать закон Господа Бога – и в словах, и мысленно, и в 

желаниях, и в мечтах, и в чувствах, и в делах и т.д. Но всё это 

приветствуется…и оно подразумевает стремление к этому. 

84. «Слава тем безумцам, которые живут так, как будто будут жить 

вечно» так сказал когда – то знаменитый Джонатан Свифт. 

Пусть закон Господа Бога ставит нас в отдельный разряд 

желающих жить вечно, благодаря Господу Богу, Его Святой 

воле, пролитой Крови Иисуса Христа, Неустанному Труженику 

Духу Святому, и конечно же Его Святому закону! 

85. Каждое искренняя победа в соблюдении заповедей Господа 

Бога – это победа Бога и поражение сатаны. Это нужно 

помнить! 

86. Бытует выражение: «Если хочешь любить королеву, то сам 

должен быть королём». Я этим хочу отразить качества 

христианина и вообще верующего человека (не важно какого 

вероисповедания – христианин, мусульманин и т.д. Но на мой 

взгляд – «назвался груздем – полезай в короб», «назвался 

солдатом – становись в строй», назвался искренне верующим – 
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должен искренне любить закон Господа Бога и волю Его. А Вы, 

разве не согласны? 

87. Прошу Вас обратить внимание на один библейский текст: На 

сие так сказал Господь: если ты обратишься, то Я восставлю 

тебя, и будешь предстоять пред лицом Моим; и если извлечешь 

драгоценное из ничтожного, то будешь как Мои уста. Они сами 

будут обращаться к тебе, а не ты будешь обращаться к ним.  

(Иеремия 15:19 – Иер 15:19: 

https://bible.by/verse/24/15/19/)Обратите внимание на слова 

Господа Бога: «…если извлечешь драгоценное из 

ничтожного…»  

88.  Закон Господа Бога и слова Его святые это – маленькие 

островки надежды, возможно, как фундамент для планирования 

тех, или иных действий! 

89. «Делайте что – ни будь!» Серьезно: что угодно. Благодарите 

Господа Бога! Психолог Бруно Беттельгейм выжил в 

концлагере с политикой постоянного хаоса. Руководство 

лагеря, рассказывал он, устанавливало новые запреты, часто 

бессмысленные и противоречащие друг другу. Охранники 

ставили заключенных в ситуации, где любое действие могло 

привести к суровому наказанию. В этом режиме люди быстро 

теряли волю и ломались. Беттельгейм предложил противоядие: 

делать все, что не запрещено. Можешь лечь спать вместо того, 

чтобы обсуждать лагерные слухи? Ложись. Можешь почистить 

зубы? Чисть. Не потому, что хочешь спать или заботишься о 

гигиене. А потому, что так человек возвращает субъективный 

контроль в свои руки. Во-первых, у него появляется выбор: 

сделать то или иное. Во-вторых, в ситуации выбора он может 

принять решение и немедленно его исполнить. Что важно — 

это собственное, личное решение, принятое самостоятельно. 

https://bible.by/verse/24/15/19/
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Даже маленькое действие становится вакциной против 

превращения в овощ. 

Эффективность этого способа в 70-е годы подтвердили 

американские коллеги Беттельгейма. Эллен Лангер и Джудит 

Роден провели эксперимент в местах, где человек наиболее 

ограничен в свободе: тюрьма, дом престарелых и приют для 

бездомных. Что показали результаты? Заключенные, которым 

разрешили по-своему расставить мебель в камере и выбирать 

ТВ-программы, стали менее подвержены проблемам со 

здоровьем и вспышкам агрессии. У пожилых людей, которые 

могли по своему вкусу обставить комнату, завести растение и 

выбрать фильм для вечернего просмотра, повышался 

жизненный тонус и замедлялся процесс потери памяти. А 

бездомные, которые могли выбрать кровать в общежитии и 

меню на обед, чаще начинали искать работу — и находили. 

Способ справляться: делайте что-нибудь потому, что можете. 

Выберите, чем занять свободный час перед сном, что 

приготовить на ужин и как провести выходные. Переставьте 

мебель в комнате так, как вам удобнее. Находите как можно 

больше точек контроля, в которых вы можете принимать 

собственное решение и исполнять его. 

 

Что это может дать? Помните про собак Селигмана? (Пятьдесят 

лет назад американский психолог Мартин Селигман перевернул 

все представления о нашей свободе воли. Селигман проводил 

эксперимент над собаками по схеме условного рефлекса 

Павлова. Цель — сформировать рефлекс страха на звук 

сигнала. Если у российского учёного животные по звонку 

получали мясо, то у американского коллеги — удар током. 

Чтобы собаки не сбежали раньше времени, их фиксировали в 
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специальной упряжи. 

Селигман был уверен, что когда зверей переведут в вольер с 

низкой перегородкой, они будут сбегать как только услышат 

сигнал. Ведь живое существо сделает все, чтобы избежать боли, 

не так ли? Но в новой клетке собаки сидели на полу и скулили. 

Ни один пес не перепрыгнул легчайшее препятствие — даже не 

попытался. Когда в те же условия поместили собаку, которая не 

участвовала в эксперименте, она с легкостью сбежала. 

Селигман сделал вывод: когда невозможно контролировать или 

влиять на неприятные события, развивается сильнейшее 

чувство беспомощности. В 1976 году ученый получил премию 

Американской психологической ассоциации за открытие 

выученной беспомощности) Проблема не в том, что они не 

могли перепрыгнуть барьер. Так и у людей: проблемой порой 

является не ситуация, а потеря воли и веры в значимость своих 

действий. Подход «делаю, потому что выбрал делать» 

позволяет сохранить или вернуть субъективное ощущение 

контроля. А значит, воля не отъезжает в сторону кладбища, 

укрывшись простыней, а человек продолжает двигаться в 

сторону выхода из тяжелой ситуации. Прочь от 

беспомощности – маленькими шагами. 

Представления о себе «у меня ничего не получается», «я 

никчемный», «мои попытки ничего не изменят» складываются 

из частных случаев. Мы, как в детской забаве «соедини точки», 

выбираем какие-то истории и соединяем их одной линией. 

Получается убеждение о себе. Со временем человек все больше 

обращает внимание на опыт, который подтверждает это 

убеждение. И перестает видеть исключения. Хорошая новость в 

том, что убеждения о себе можно изменить таким же образом. 
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Этим занимается, например, нарративная терапия: вместе с 

помогающим практиком человек учится видеть альтернативные 

истории, которые со временем соединяет в новое 

представление. Там, где раньше была история о 

беспомощности, можно найти другую: историю о своей 

ценности и важности, о значимости своих действий, о 

возможности влиять на происходящее. 

 

Важно находить частные случаи в прошлом: когда у меня 

получилось? когда я смог на что-то повлиять? когда изменил 

ситуацию своими действиями? Так же важно обращать 

внимание на настоящее — вот здесь помогут маленькие 

достижимые цели. Например, навести порядок в кухонном 

шкафчике или сделать важный звонок, который давно 

откладываете. Нет слишком маленьких целей — все важны. 

Справился? Получилось? Прекрасно! Нужно отметить победу! 

Известно, что где внимание — там и энергия. Чем больше 

внимания достижениям, тем сильнее подпитка для новой 

предпочитаемой истории. Тем выше вероятность не опустить 

руки. 

 

Способ справляться: ставьте маленькие реальные цели и 

обязательно отмечайте их достижение. Ведите список и 

перечитывайте его хотя бы два раза в месяц. Со временем вы 

заметите, что цели и достижения стали крупнее. Найдите 

возможность наградить себя какой-нибудь радостью за каждый 

выполненный пункт. 

 

Что это может дать? Небольшие достижения помогают 

набраться ресурса для более масштабных действий. Нарастить 
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уверенности в своих силах. Нанизывайте новый опыт как 

бусины на леску. Со временем из отдельных деталей получится 

ожерелье — новая история о себе: «Я важен», «Мои действия 

имеют значение», «Я могу влиять на свою жизнь», «Я умею 

жить по закону Господа Бога», «Я люблю Господа Бога», «Я 

научу всех благодарить Господа Бога», «Я умею славословить и 

прославлять Господа Бога», «Я умею исповедоваться и 

раскаиваться перед Господом Богом» … 

90. В Библии есть место, где написано, как богатый юноша пришел 

к Иисусу Христу и спросил Его что мне делать, чтобы 

наследовать жизнь вечную? ………Иисус, взглянув на него, 

полюбил его и сказал ему: одного тебе недостает: пойди, всё, 

что имеешь, продай и раздай нищим, и будешь иметь 

сокровище на небесах; и приходи, последуй за Мною, взяв 

крест.   Я хочу этим сказать, что огромная часть христианского 

мира нынче в период благодати – обладает прекрасными 

качествами – любит ближних, любит Бога, любит священные 

писания и т.д. И я думаю про себя – Господь Бог любому может 

сказать- «...одного недостаёт тебе…» Вдруг это одно и будет 

как раз не всё имение человека, а та часть в законе Господа 

Бога, в которой человек был очень уверен, а на деле оказалось 

всё сложнее! И здесь будет не лишним вопросить у Бога, как и 

Царь Давид: «Отче узри – на верном ли я пути?» 

91. У закона Господа Бога - есть громадное прекрасное будущее!!! 

Согласитесь? 

92. Меня заставляет задуматься данный текст – апостола Павла.  Не 

знаете ли, что бегущие на ристалище бегут все, но один 

получает награду? Так бегите, чтобы получить.  По идее все 

(точнее многие) знают, что есть закон Господа Бога, но каждый 

относиться к нему абсолютно по-своему.  
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93. Мы все в глазах Всемогущего Бога – ценность. Но одни из себя 

могут представлять сокровище, а другие капитал. Сокровище и 

капитал отличаются тем, что капитал – это ценность, которая 

может приносить еще ценность, или доход, т.е. она работает. И 

Наш Всемогущий Отец Небесный своего рода Инвестор. И от 

нас зависит – будем ли мы в глазах Божьих ценностью для 

Господа Бога, избирая Его закон и представлять собой капитал, 

или же мы будем лишь сокровищем? Интересно ли будет 

Нашему Всемогущему Богу вкладывать Себя Самого в 

неработающее сокровище, или напротив – в работающее, 

духовно рентабельное, благодарящее, славословящее, 

трудящееся на ниве Бога и живущее в рамках закона 

Всевышнего? Выводы попрошу Вас сделать самостоятельно. 

94. Есть текст библейский Иов 31 – 6: «Пусть взвесят меня на весах 

правды, и Бог узнает мою непорочность «Он даёт право 

задуматься о том, каким я (или мы) предстанем на суд Божий. 

Мне уже сейчас хотелось бы быть взвешенным на весах Божьих 

и узнать – сколько весит моя любовь к Господу Богу, ближним 

и Его Святой закон? Да, да, я не оговорился. Мне интересно – 

какую ценность представляют заповеди Бога в моей жизни!!?? 

95. Согласитесь, что благоговение, уважение, страх перед законом 

Господа Бога – это как маленькое определение степени 

посвященности Богу? Не знаю какой будет Ваша оценка, но в 

моих глазах это так! 

96. Есть фильм один знаменитый – «Москва слезам не верит». А 

как вы считаете Господь Бог поверит слезам нашим, или всё – 

таки искреннему поведению, в рамках закона Божьего в 

течение всей жизни? Выводы прошу сделать самостоятельно. 

97. Из курса физики я помню, что солдатам в ногу по мосту идти 

нельзя. В середине XIX века близ города Анжур во Франции по 
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мосту длиной 102 метра проходил отряд солдат. Внезапно мост 

стал раскачиваться и рухнул. Погибли 226 человек. Трагедия 

произошла в результате резонанса, совпадения частоты 

солдатского шага с собственной частотой колебаний моста: 

мост срезонировал на частоту солдатского шага. С тех пор 

солдатам запрещено ходить по мостам в ногу. Но если 

резонансные явления могут вызвать необратимые разрушения в 

различных механических системах, то в духовном плане если 

мы начнём жить по закону Господа Бога, и Его святым 

заповедям искренне, то возможно наступит такой момент, когда 

создастся духовный резонанс, который вызовет Божьи чудеса, 

если так можно выразиться и об этих чудесах Господа узнают 

многие. 

98.  Это своего рода попытка «утаить шило в мешке». То есть 

избрание для себя закона Господа Бога наши, как очень важный 

шаг в нашей жизни, никогда не останется незамеченным Богом. 

И он, возможно, будет происходить тайно, а Господь Бог 

обязательно сможет или воспользоваться в нас им, или воздать 

явно…  

99. Одна из граней рождения свыше человека на мой взгляд, это 

знакомство с законом Божьим и выбор его искренне. 

100. Данные тексты библейские дают мне право задуматься: 

(Библия, Псалом 14 – 4 «…кто клянется, хотя бы злому, и не 

изменяет» и Луки 9 – 62 «Но Иисус сказал ему: никто, 

возложивший руку свою на плуг и озирающийся назад, не 

благонадежен для Царствия Божия» Я этим хотел подчеркнуть, 

что если человек примет решение в сердце своём – быть 

верным Богу до конца и во всём, в том числе и в избрании 

закона Бога, то это восхищает Бога.  
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101. На мой взгляд – роль закона Господа Бога, это словно 

лакмусовая бумажка – то есть индикатор твоей жизни. Из курса 

химии помню, что лакмусовая бумажка -  самый простой 

способ определить кислотно-щелочные свойства среды. То есть 

это прекрасный индикатор. А если переложить на духовные 

рамки, то на мой взгляд, если человек живёт и придерживается 

закона Господа Бога, то данный акт свидетельствует, что 

данный человек – искренне верит в Господа Бога Всевышнего 

(независимо от вероисповедания – мусульманин, буддист, 

христианин и т.д.) 

102. Есть такая иллюстрация – цыган отец дарит сыну плётку и 

избивает его. Сын кричит: «Отец! Ты что делаешь? За что?» А 

отец и отвечает: «Что бы ты плётку не потерял!» Сын в ответ: 

«Так вот ведь она, я же её не потерял» На что отец говорит: 

«Так когда потеряешь, поздно будет!»  Брань вокруг человека 

сатана ведёт за венец жизни, за запись нашего имени в Книгу 

Жизни Божью. И закон Господа Бога – это неотъемлемая часть, 

как мерило, как ценз, как важнейший элемент, как пазл, помимо 

подвигов – Господа Бога – Отца, Иисуса Христа и Духа 

Святого- который на мой взгляд очень важен чтобы сберечь и 

не потерять ни одной души человеческой! 

103. Знаменитый Сервантес говорил: «Ничто не обходится нам 

так дешево и не ценится так дорого, как вежливость». И на мой 

взгляд сам закон Господа Бога, ознакомление с ним обходятся 

сравнительно не дорого, а переоценить его роль в деле спасения 

Божьего не возможно! 

104. Я служил в армии в Монголии. И на тот период не было 

никакого другого способа связаться с родными, как только 

получить письмо почтовое (на бумажном носителе) из дома. И 

когда я перемещался по подразделению, то одна из моих задач 
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была встретиться взглядом с татарином (сослуживцем, который 

отвечал за солдатскую почту). И когда мы встречались глазами 

из далека, то я тут же «спрашивал» его своими глазами 

(невербальным языком), мол «пришло ли мне что – ни будь из 

дома?» А он мне кивал головой, или одобряя, или отрицая. Так 

вот. Попробуйте в конце каждого дня, вечером, когда вы будете 

ложится спать, увидеть мысленно, полный любви, лучистый, 

сказочно красивый взгляд на себе никого – ни будь, а Самого 

Иисуса Христа, Который без слов, спрашивает тебя Своим 

любящим взглядом: «А Я еще твой Бог? Я проявил о тебе Свою 

заботу? Я хороший закон тебе дал? Я заслужил, что бы ты 

отблагодарил Меня? ...» 

105. Открою вам секрет свой личный. Из своего жизненного 

опыта христианина могу сказать, что при Geteris paribus 

(латынь – «при прочих равных») каждый последующий пост – 

становится легче держать, а так же легче одерживать каждую 

последующую победу духовную, когда стоит один раз 

победить. И каждая последующая победа (конечно всё 

относительно) должна осуществляться словно меньшими 

потерями, меньшими затратами, меньшими «кровями». То в 

плане закона Господа Бога о любви к Богу и любви к ближним, 

аналогично – каждая последующая победа и успех станут для 

тебя более интереснее, радушнее, мудрее, сложнее по смыслу и 

т.д. и всё во славу Господу Богу! 

106. Однажды мне один мужичок сказал фразу: «Нэйл, ты 

живешь в стихах (когда ты их читаешь) …» Он был живым 

свидетелем как я это делал от души, буд – то последний раз. А я 

бы добавил еще – я живу не только в стихах, но и в - молитвах, 

постах, трудах на ниве Божьей, здоровом образе жизни (и в 
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спорте), в любви к ближним…и многое другое, а так же в 

законе Господа Бога, в благодарностях Господу Богу!  

107. В евангелие от Луки есть текст (Луки 10:41). Иисус же 

сказал ей в ответ: Марфа! Марфа! Ты заботишься и суетишься о 

многом, а одно только нужно; Мария же избрала благую часть, 

которая не отнимется у нее. Огромная часть христианского 

мира (наверное даже и мусульманского, и буддистского тоже) 

ежедневно уделяют внимание святыням своим. Кто – то – 

обращение к Всевышнему, чтение священных Писаний, 

исполнение воли Господа Бога, закону Его святому.  Не редко 

враг душ человеческих, строя козни провоцирует нас, к 

несоблюдению закона Бога. Уинстон Черчилль как-то говорил: 

«если мы будем бросать камнем в каждую лающую на нас 

собаку, то мы никогда не достигнем своей цели». И мне бы 

хотелось, чтобы мы часть внимания своего обязательно 

сконцентрировали на законе нашего Господа Бога и уделяли 

этому внимание, как говорится - Repetitio est mater studiōrum - 

*латынь – повторение мать учения. 

108. Маэстро. Есть такая иллюстрация (по ней даже изданы 

стихи). Один знаменитый пианист собрался дать концерт. Всё 

уже было готово. Раскрылся занавес. Маэстро уже стоял на 

сцене. Публика была в ожидании. И тут вдруг откуда не 

возьмись, ребёнок выскочил, подбежал к роялю и начала по 

клавишам ударять. Все смотрели в ожидании – что же будет 

дальше? И все устремили взоры на пианиста, а тот подкрался к 

мальчику и начал играть вместе с ним, обыгрывая его 

хаотичные нажатия клавиш. Мальчику стало стыдно и он 

захотел убежать. А маэстро склонился к нему и говорит: 

«продолжай» И теперь знаменитый музыкант показывал всем 

зрителям не мастерство, а сверхмастерство. И в конце весь зал 
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уже стоял на ногах и аплодировал, глядя на происходящее. В 

этой иллюстрации – зрители – это образ всей Вселенной, 

мальчик («наломавший дров»), это мы с вами – люди, а 

Маэстро, это образ Господа Бога Нашего, Который над каждым 

человеком – Своим созданием, искренне любящем и 

стремящимся соблюдать закон Господа Бога из любви к Нему, 

склоняется и говорит: «ПРОДОЛЖАЙ!!!» 

 

109. Есть прекрасные слова в библии (1-е послание Коринфянам 

13 глава) Если я говорю языками человеческими и 

ангельскими, а любви не имею, то я - медь звенящая или 

кимвал звучащий. Если имею дар пророчества, и знаю все 

тайны, и имею всякое познание и всю веру, так что могу и 

горы переставлять, а не имею любви,- то я ничто. И если я 

раздам все имение мое и отдам тело мое на сожжение, а 

любви не имею, нет мне в том никакой пользы. Любовь 

долготерпит, милосердствует, любовь не завидует, любовь 

не превозносится, не гордится, не бесчинствует, не ищет 

своего, не раздражается, не мыслит зла, 6не радуется 

неправде, а сорадуется истине; все покрывает, всему верит, 

всего надеется, все переносит. Любовь никогда не перестает, 

хотя и пророчества прекратятся, и языки умолкнут, и 

знание упразднится… На мой взгляд, если человек живет и не 

соблюдает, и не придерживается закона Бога, то это плохо, или 

пробует соблюдать его, но без любви, то всё тщетно (напрасно), 

я бы даже сказал – ущербно и является плохим примером. 

110. Когда – то давным – давно знаменитый Жюль Верн написал 

свой замечательный роман «20 000 льё под водой».  А я хочу 

сказать, что каждый искренний христианин, вступающий на 

путь этой духовной войны и искренне и качественно 
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придерживающийся закона Господа Бога, сможет запросто 

описать (вернее иметь в памяти) тот сказочный, но не 

фантастический, а реальный рассказ о том, как он имел на 

скрижалях сердца своего закон Господа Бога, как враг душ 

человеческих пытался оказывать давление и как Господь Бог в 

его жизни одерживал победу за победой!!! 

 

 

 



37 

 

111. Когда я служил в армии, то нам рассказывали разные 

инструкции, а так же мы касались устава и всех воинских 

дисциплин. И нам рассказывали, как нужно отдавать честь. За 

5-6 шагов по направлению друг ко другу военнослужащие 

отдают друг другу честь. И один из офицеров доводил до 

нашего сведения, что во французской армии правилами 

хорошего тона в считается отдача чести на опережение. То есть 

кто вперёд отдал честь, тот и в почёте. Не знаю, если честно 

насколько это всё достоверно, но хочу отметить, что иногда мы 

живём и словно поговорка – «гром не грянет, мужик не 

перекреститься». Иногда наши ожидания факта, точно 

совпадают с тем, что мы планировали. А что, если чуть – чуть в 

лучшую сторону отступить от общечеловеческих правил и 

поступить, словно «французский устав» будто на опережение 

из любви к Господу Богу - ознакомиться с Его законом, избрать 

его всем своим сердцем и разумением, возлюбить его, беречь 

себя от нарушений Божьего закона и т.д. 

112. Знаменитый певец Владимир Высоцкий написал когда – то 

песню «Я не люблю». Это его жизненное кредо, как 

подчеркивал сам певец. В ней есть строки: «…я не люблю 

любое время года, в которое я песен не пою». А я хочу 

отметить, что я не люблю любое время года (а так же время 

суток), в которое я закон Господа Бога не соблюдаю, или не 

люблю… Вывод за Вами. 

113. Это своего рода «Левктры и Монтинея». Маленький 

экскурс в историю. Древняя Греция. Один полководец 

Эпаминонд выступил с более слабым войском против сильного 

спартанского войска. Он перестроил войско по – другому и тем 

самым сделал открытие на поле боя, вписав одну из букв 

военной азбуки и дважды разбив спартанцев под Левктрами и 
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Монтинеей. Многие жили когда – то без закона Бога и тем 

самым – блуждали духовно. Но когда появился закон Божий, он 

пролил свет на Саму личность Бога, показав часть Его воли и 

характера, помогая нам – избрать Его своим Спасителем! 

114. Если бы Вас спросили: «Сегодня Вам предстоит прожить 

последний день в жизни. Вы готовы что –то изменить в своей 

жизни, перестроить?» И если бы Вы ответили «да», то значит 

один из главных выводов – Вы сейчас не правильно живёте! 

Пока не поздно – перестройте жизнь таким образом, чтобы в 

ней одной из центральных мест стала любовь к Богу и 

ближним, Его священный закон Господа Бога! И что бы это 

стало нормой. И когда Иисус Христос придёт вновь, то жизнь с 

Богом наша просто продолжилась. 

115. Что бы закон Господа Бога был (или стал) словно «в 

крови», то есть неотъемлемой частью нас. Есть интересное 

выражение – «девушку можно вытащить из деревни, а деревню 

из девушки вытащить нельзя». Пусть Божий Священный закон 

будет, или станет навсегда частью и притом очень важной нас 

(всех)! 

116. У нас в университете был преподаватель, который любил 

студентов(абитуриентов) и говорил нам, что бы мы боролись до 

конца. Он говорил: «Если во время сдачи экзамена 

письменного, вы в чистовике приведете неверное решение, а в 

черновике будет верное, то я зачту черновик и приму его, так 

что старайтесь до конца!» Я этим хотел сказать – мы много 

согрешаем и часто действуем без любви, а это уже грех. И в 

глазах Господа Бога ведь ничего не скрыть, Он ведь всё видит и 

всё знает. И иногда грех нас повергает в крах и опускаются 

руки, но помните – «проигранное сражение, это еще не 

проигранная война» Вспоминая – помилованного Иисусом 
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Христом разбойника, обратившегося прямо во время казни к 

Богу чисто и искренне и вспоминая великодушие 

преподавателя – будем когда и как угодно искренне, от всего 

сердца и разумения стараться придержаться закона Господа 

Бога! 

 

117. Это довольно известный рассказ. 

Сказка для взрослых. Всепрощение 

- Ах, Любовь! Я так мечтаю быть такой же, как и ты! — 

восхищённо повторяла Влюбленность. Ты намного сильнее 

меня. - А ты знаешь, в чём моя сила? — Спросила Любовь, 

задумчиво качая головой. - Потому что ты важнее для людей. - 

Нет, моя дорогая, совсем не поэтому, — вздохнула Любовь и 

погладила Влюблённость по голове. — Я умею прощать, вот 

что делает меня такой. 

- Ты можешь простить Предательство? 

- Да, могу, потому что Предательство часто идёт от незнания, а 

не от злого умысла. 

- Ты можешь простить Измену? 

- Да, и Измену тоже, потому что, изменив и вернувшись, 

человек получил возможность сравнить, и выбрал лучшее. 

- Ты можешь простить Ложь? 

- Ложь — это меньшее из зол, глупышка, потому что часто 

бывает от безысходности, осознания собственной вины, или из 

нежелания делать больно, а это положительный показатель. 

- Я так не думаю, бывают ведь просто лживые люди!!! 

- Конечно бывают, но они не имеют ни малейшего отношения 

ко мне, потому что не умеют любить. 

- А что ещё ты можешь простить? 
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- Я могу простить Злость, так как она кратковременна. Могу 

простить Резкость, так как она часто бывает спутницей 

Огорчения, а Огорчение невозможно предугадать и 

проконтролировать, так как каждый огорчается по-своему. - А 

ещё? - Ещё могу простить Обиду — старшую сестру 

Огорчения, так как они часто вытекают одно из другого. Я могу 

простить Разочарование, так как за ним часто следует 

Страдание, а Страдание очищает. - Ах, Любовь! Ты 

действительно удивительна! Ты можешь простить всё-всё, а я 

при первом же испытании гасну, как догоревшая спичка! Я так 

завидую тебе!!! 

- И тут ты не права, малышка. Никто не может прощать всё-всё. 

Даже Любовь. - Но ведь ты только что рассказывала мне совсем 

другое!!! 

- Нет, то о чём я говорила, я на самом деле могу прощать, и 

прощаю бесконечно. Но есть на свете то, что не может простить 

даже Любовь. 

Потому что это убивает чувства, разъедает душу, ведёт к Тоске 

и Разрушению. Это причиняет такую боль, что даже великое 

чудо не может излечить её. Это отравляет жизнь окружающим 

и заставляет уходить в себя. 

Это ранит сильнее Измены и Предательства и задевает хуже 

Лжи и Обиды. Ты поймёшь это, когда столкнёшься с ним сама. 

Запомни, Влюбленность, самый страшный враг чувств — 

Равнодушие. Так как от него нет лекарства.  

А мне хочется сказать, что равнодушие к закону Господа Бога, 

или конкретный бунт и восстание против него являются грехом, 

а поиск Бога, и жизнь по Его святому закону, благодарности 

соотнесённые Богу, славословия, исповеди перед Богом и 
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т.д…– это как раз-таки одни из лекарств против равнодушия и 

это прекрасный стимул. 

118. Я однажды смотрел фильм, в котором двое полицейских 

(старый и молодой) искали способ поймать преступников. 

Молодой придумал одну из теорий, а так же мероприятие, 

которое нужно будет осуществить, и говорит старому: «Ты 

веришь мне?» Старый отвечает: «Нет, но мы сделаем это!» Я 

этим хочу подчеркнуть, что иногда некоторые вещи в нашей 

жизни будут идти в разрез со всякой логикой, и будет 

непонятно почему именно нужно в самые трудные моменты и 

эпизоды жизни исполнять закон Господа Бога? Но это будет 

своего рода – подвигом веры в Бога.  

119. Меня заставляет задуматься данный библейский текст 

(Библия, 1 – е Коринфянам 4 – 5) Посему не судите никак 

прежде времени, пока не придет Господь, Который и осветит 

скрытое во мраке и обнаружит сердечные намерения, и тогда 

каждому будет похвала от Бога». Ведь известно, что 

допотопный мир был уничтожен потому что все мысли людей 

были как написано в библии- «зло во всякое время» На мой 

невооруженный взгляд – если мы чисто и искренне учимся у 

Господа Бога жить по закону Его и любить Бога и ближних, то 

наши намерения будут формироваться под влиянием 

определенного, хотя и скрытого мотива святого. А еще, если 

взять по тексту, то – «каждому будет похвала от Бога». Не 

знаю, как вы, но мне бы хотелось получить похвалу от Бога. 

Выводы прошу Вас сделать самим. 

120.    Есть один фильм: «В бой идут одни старики». В нём наш 

герой изрёк фразу: «Сбивать самолеты противника – это не 

подвиг, это обязанность истребителей. Это его серые будни…». 

А мне понравилась мысль данная, что ты живёшь по закону 
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Господа Бога и никогда не собираешься себе поставить это в 

тщеславие. 

 

121.  122.   

123. Когда – то знаменитый певец Фредди Меркьюри спел 

один из шедевров - песню The Show Must Go On. В 

переводе это означает – «шоу будет продолжаться». Кто 

слышал эту композицию, тот чувствовал – сколько чувств 

вложено в неё. Целый спектр, который словами не передать. 

И пусть одна из причин жить по закону нашего Господа 

Бога будет именно такая – ни абы как, а с надеждой – что 

всё это не зря, и вечно, что рядом находящиеся заметят, что 

есть нечто, что звучит всегда между строк, или я бы сказал 

– «за кадром», но все наши намерения читает в душах 

наших и понимает Наш Небесный Отец!!! 

124. Есть понятие идти ва – банк. Вот что сказано в 

определении: «Действовать отчаянно и решительно - с 

риском всё проиграть - в надежде на крупный выигрыш. 

Имеется в виду, что лицо или группа лиц (Х) ставит себя в 

положение, в котором можно добиться полной победы или 

потерпеть окончательное поражение.» Есть так же красивое 

стихотворение Сергея Степанюка «Принявший сына» 

Принявший сына (Сергей Степанюк) 

 

 

Ван Гог, Рембрандт и Пикассо, 

Картины даже Рафаэля, 

Мадонны дивное лицо 
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Вмещала эта галерея. 

Хозяева: отец и сын 

Так часто восхищались ею, 

Коллекцию таких картин 

Никто на свете не имеет. 

Но в ту страну пришла война, 

И сын отправился на службу... 

Его она навеки забрала, 

И он погиб, спасая дружбу. 

Он друга спас из-под огня, 

Но догнала шальная пуля, 

Не пожалел в тот миг себя, 

Погиб, спасая и рискуя. 

Когда отец о том узнал. 

Глубокой скорби он предался. 

Пропало всё, о чём мечтал, 

Всё, что любил, всё, в чём нуждался 

Немного времени прошло, 

Отец смирился с смертью сына. 

Однажды вечером в окно 

Военный постучал мужчина. 

Сказал отцу, что он - солдат, 

И жизнью он обязан сыну. 

Пришёл сейчас, чтобы отдать, 

Вернее, подарить картину. 

Из сумки полотно достал 

И бережно его расправил... 

Старик на нём глаза узнал - 

Его сынок смотрел устало... 
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Да, это был простой портрет, 

Но для отца он всех дороже, 

На нём ведь сыну двадцать лет, 

И нет его... и быть не может... 

 

Потом, всегда, когда гостям 

Показывал свои картины, 

Сначала приводил их сам 

К "Портрету сына" над камином. 

Совсем немного лет прошло, 

Он умер, горем тем отравлен. 

Тогда известно стало, что 

Большой аукцион объявлен. 

На торг пришло много людей, 

Хотя бы посмотреть картины. 

На обозренье богачей 

Представлен первым "Портрет сына" 

Удар раздался молотка 

И голос аукциониста: 

"Предложит кто-то цену? А? 

Сто долларов, а может триста?!" 

Но тишина была в ответ, 

Лишь кто-то выкрикнул вполсилы: 

"За "Сына" предложений нет, 

Давай другие нам картины!" 

Но тот всё время продолжал: 

"Кто возьмет "Сына"? "Сын"! Берите!" 

Но "Сына" так никто не брал, 

Лишь злые крики: "Уберите!" 
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Но в заднем, наконец, ряду 

Отца садовник отозвался: 

"За десять долларов возьму. 

Ведь больше нет" - он всем сознался. 

"Прекрасно! Десять! Кто ещё? 

Ну, кто-то двадцать предложите! 

Ну, неужели это всё?!" 

В ответ лишь крики: "Уберите!" 

"Один, два, три" - раздалось вдруг, 

"Всё! Продано!" - слова звучали, 

И молотка упрямый стук 

Негромко по столу ударил. 

"К коллекции переходи!" - 

Все люди радостно шумели. 

"Садовник! "Сына" забери!" - 

С насмешкой на него смотрели... 

 

Но тут вдруг аукционист 

Взял молоток, вернул на полку, 

Потом, достав какой-то лист, 

Сказал слова, всех сбивши с толку: 

"Прошу прощенья, господа, 

Аукцион уже окончен. 

Вот завещание отца", - 

Все, слушая, сидели молча. 

"Когда сюда был приглашён, 

Одно условие мне дали: 

На этот вот аукцион 

Портрет лишь сына выставляли. 
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Сказать хочу ещё одно, 

Что тот, кто купит ту картину, 

Получит вмиг именье всё! 

Получит всё принявший "Сына"! 

 

Сам Сына Своего Господь 

Отдал на смерть, так нас спасая, 

Чтоб каждый верующий смог 

Спастись, Иисуса прославляя. 

Даёт нам Бог давно совет. 

"Кто возьмёт Сына? Сын! Возьмите!" 

А мы твердим упрямо: "Нет!" 

А мы твердим: "Нет! Уберите!" 

Прими Иисуса навсегда, 

Как тот садовник ту картину, 

Ведь Бог нам обещал всегда: 

Получит всё принявший Сына! 

 

Я хочу отметить, что один из героев данного стиха – 

садовник, возможно он не шел ва – банк, возможно он 

не рисковал, а так же он не рассчитывал получить 

крупный выигрыш и т.д.…, но он сделал этот выбор – 

скрыто, латентно, по наитию и этот выбор отличен от 

многих других выборов, но именно он и стал 

победным, успешным. Я предлагаю Вам пересмотреть 

жизнь и возможно уже сейчас сделать этот не простой, 

но наверное самый важный свой выбор – выбрать 

Господа Бога, выбрать подвиг Иисуса Христа и Его 

Святую, пролитую за нас кровь, а так же труд 
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Неустанного труженика – Духа Святого и конечно же 

Божий закон Его Святой!  

125. «И один в поле воин, коли он по – русски скроен» Я 

живу на севере и у меня перед глазами картина нашего 

многонационального края. В одном только моём городе 59 

национальностей живёт. И я не редко слышал о тех 

мусульманах, которые мигрировали (приехали) к нам. Есть 

те из них, кто искренне верит во Всевышнего и остаётся 

искренним мумином (правоверным мусульманином), а есть 

те, кто отходили от веры, и это не камень в огород Ислама. 

Точно так же и с христианами – когда они в комфортной 

для веры в Бога среде, то они вроде бы верующие, но стоит 

им выйти из этой зоны комфорта, как тут же вера в Бога 

прекращается и человек становится мирским. Я ни в коим 

случае не хвалю себя, но навещая другие страны я старался 

придерживаться веры в Бога, благодарить за всё Господа и 

чтить Его Святой закон! Предлагаю и Вам вне зависимости 

от вероисповедания и среды пребывания, не обращая 

внимания на рядом живущих (не идти мнением 

большинства) – искренне идти по – жизни Божьим законом! 

126. Есть пару иллюстраций, которые хочу Вам привести. В 

фильме «9 рота», показан фрагмент, когда один из героев, 

побывав под танком, не выдержал и написал в штаны. 

Сослуживцы увидев начали смеяться над ним.  А 

прапорщик, увидел и тут же вступился за него говоря: «он 

свою задачу выполнил! Можете опписаться, можете маму 

на помощь звать, но свою задачу выполнить!» Есть строки в 

Священных Писаниях, где написано о пророке Ионе. Ему 

Господь Бог сказал идти с вестью в город Ниневию, а 
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пророк ослушался и собирался в город Фарсис. Он много 

пожал приключений и злоключений, ему пришлось 

побывать в море, чреве кита и т.д. И затем уже раскаявшись 

отправиться по воле Господней в город Ниневию. Я этим 

хочу сказать, что мы иногда будем сталкиваться с 

трудностями и будем, возможно вести себя примерно так же 

как выше приведенные герои. Но свою задачу, которую 

ставит перед нами Сам Господь Бог, нужно выполнить. А я 

считаю, что часть задания Божьего для каждого из нас – не 

пренебречь, а избрать закон Божий вечный. 

122. Неординарность. Я в жизни иногда 

встречал и продолжаю неординарных 

людей. Всякие из них есть. Но хочу 

отметить, что это не всегда плохо. Есть 

люди, которые решают некоторые цели и 

задачи не так, как это делают остальные, 

но они никому не мешают и у них по – 

другому просто происходит видение мира.  

 

Неординарность – одно из определений: совокупность качеств, 

выделяющих объект из общей массы. Неординарный человек – это 

всегда большая загадка. Само это слово означает «выдающийся», 

«необычный», «оригинальный». Таким образом, неординарная 

личность — человек, который своим поведением, внешностью или 
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способностями выделяется из толпы, так сказать, «серой массы». 

Обращу ваше внимание, что уделяя внимание святому закону 

Господа Бога и притом тайно, скромно, мы с одной стороны будем 

развивать в себе неординарность, а с другой стороны – наверное 

никогда себе не поставим в тщеславие, в заслуги, потому что 

прекрасно осознаём, что во всём заслуга только Всемогущего 

Господа Бога! 

123. А этот пункт не нов, но к исполнению очень нелёгок. Иисус 

Христос в нагорной проповеди сказал: «А Я говорю вам: не 

противься злому. Но кто ударит тебя в правую щеку твою, обрати к 

нему и другую»  

(Евангелие от Матфея 5:39 – Мф 5:39: https://bible.by/verse/40/5/39/) 

Или еще: «Вы слышали, что сказано древним: не прелюбодействуй. 

А Я говорю вам, что всякий, кто смотрит на женщину с 

вожделением, уже прелюбодействовал с нею в сердце 

своем»Казалось бы, нет места для развития мысли о законе Божьем. 

Но обратите внимание – Христос не только не нарушает закон 

десятисловный, но напротив усиливает его! Выступает как 

Личность, способная повлиять на уже существующий закон Божий 

(в хорошем смысле слова), а еще – Он предлагает последовать так 

всем Его ученикам! 

123. Есть в библии замечательные строки: 

«дабы в двух непреложных вещах, в 

которых невозможно Богу солгать…» 

Есть так же картинки хорошие.  
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 Господь Бог для вас – Самый наивернейший Друг, во – вторых 

– Он очень любит слышать правду, а в – третьих – Он очень 

Лучший Законодатель, а так же Сам Исполняющий его! 

124.А этот пункт был сформирован, когда я посмотрел фильм 

(основанный на реальных событиях) о лучшем американском 

учителе, который добился успехов и который своих 
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подопечных учил благодарить за всё даже за успехи своих 

оппонентов. Если мы достигнем в себе духовной зрелости, и 

сможем начать благодарить Бога за успехи наших оппонентов, 

которые будут пытаться поверить Богу, благодарить Бога за 

всё, избрать Его святой закон и жить по нему, то мне кажется, 

что мы сможем достичь больших успехов. 

124. Избрание закона Божьего, это словно лекарство от 

тщеславия, от гордости на мой взгляд, как одна из граней 

истины. Потому что признавая себя эгоистом (по большей 

части), вы вдруг почувствуете себя перед правом выбора – 

снизойти до некой нулевой отметки и обратить внимание на 

закон Господа Бога и волю Его, отбросив тщеславие, гордость 

и т.д., или всё-таки продолжить свой путь таким, какой он есть 

(был до того). 

125.  Полнота. Есть интересная современная притча. 

Профессор философии, стоя перед своей аудиторией, взял 

пятилитровую стеклянную банку и наполнил её камнями, 

каждый не менее трёх сантиметров в диаметре.В конце спросил 

студентов, полна ли банка? Ответили: да, полна.Тогда он 

открыл банку горошка и высыпал её содержимое в большую 

банку, немного потряс её. Горошек занял свободное место 

между камнями. Ещё раз профессор спросил студентов, полна 

ли банка? Ответили: да, полна.Тогда он взял коробку, 

наполненную песком, и насыпал его в банку. Естественно, 

песок занял полностью существующее свободное место и всё 

закрыл. Ещё раз профессор спросил студентов, полна ли банка? 

Ответили: да, и на этот раз однозначно, она полна. Тогда из-

под стола он достал кружку с водой и вылил её в банку до 

последней капли, размачивая песок. Студенты смеялись. — А 
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сейчас я хочу, чтобы вы поняли, что банка — это ваша жизнь. 

Камни — это важнейшие вещи вашей жизни: семья, здоровье, 

друзья, свои дети — всё то, что необходимо, чтобы ваша жизнь 

всё-таки оставалась полной даже в случае, если всё остальное 

потеряется. Горошек — это вещи, которые лично для вас стали 

важными: работа, дом, автомобиль. Песок — это всё остальное, 

мелочи. Если сначала наполнить банку песком, не останется 

места, где могли бы разместиться горошек и камни. И также в 

вашей жизни, если тратить всё время и всю энергию на мелочи, 

не остаётся места для важнейших вещей. Занимайтесь тем, что 

вам приносит счастье: играйте с вашими детьми, уделяйте 

время супругам, встречайтесь с друзьями. Всегда будет ещё 

время, чтобы поработать, заняться уборкой дома, починить и 

помыть автомобиль. Занимайтесь, прежде всего, камнями, то 

есть самыми важными вещами в жизни; определите ваши 

приоритеты: остальное — это только песок. Тогда студентка 

подняла руку и спросила профессора, какое значение имеет 

вода? Профессор улыбнулся. — Я рад, что вы спросили меня 

об этом. Я это сделал просто, чтобы доказать вам, что, как бы 

ни была ваша жизнь занята, всегда есть немного места для 

праздного безделья. (Источник: https://pritchi.ru/id_607) Но 

притча – притчей, а я хочу подчеркнуть, что пусть для полноты 

жизни обязательно находятся чудесные мгновения, которые мы 

выделим, чтобы обратить внимание на святой закон Господа 

Бога! Ведь без Его закона вся жизнь, какой бы она насыщенной 

ни была, в ней не будет целостности, целесообразности, 

необходимой мудрости, духовной составляющей и конечно же 

полноты. Но пусть это не будет навязчивой идеей, а лишь 

концепцией – основной точкой зрения. 

https://pritchi.ru/id_607
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126. Есть трогающие душу каждого страницы истории, как 

нашего государства, так и отдельных личностей. И то куда мы 

идём, с какими мыслями, какой выбор мы делаем, благодарим 

ли мы Господа Бога, какой для себя выбираем закон, зависит от 

нас, согласитесь? Немалая доля всего перечисленного зависит 

от самих себя, согласитесь? 

 

 

127. Есть такое понятие – Plus ultra * - (латынь) – «дальше 

предела». То есть всё в жизни относительно и происходит 

по понятным правилам и законам, и подчинены некой 

логике и воле Божьей. А бывало, что некоторые слова 

выходят за рамки 10 заповедей, но это слова Самого 

Христа, а именно: 

«А Я говорю вам: не клянись вовсе...» 

«А Я говорю вам: любите врагов ваших» 

"А Я говорю вам, что всякий, гневающийся на брата 

своего напрасно, подлежит суду» 

«А Я говорю вам, что всякий, кто смотрит на женщину 

с вожделением, уже прелюбодействовал с нею в сердце 

своем» … и т.д. Наш Господь Бог Иисус Христос не 
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нарушая, а усиливая, качественно улучшал отношения с 

Всевышним для нас, как Высший Законодатель, как 

никто иной имеющий на это полное право.  

128. Знаменитый Омар Хайям писал: «Сорванный цветок 

должен быть подарен, начатое стихотворение — дописано, 

а любимая женщина — счастлива, иначе и не стоило 

браться за то, что тебе не по силам». А я хочу отметить, что 

если жизнь происходит и есть Наш Любящий Отец – 

Господь Бог, который всем заведует и всем управляет, и мы 

заключили с Ним завет, и избрали Его Божий закон, то мы 

словно из ножен извлекли «оружие», которое обязательно 

должно быть применено, использовано. 

129. Я заранее прошу прощения и хочу лишь отметить, что 

этот пункт, как дополнение, углубление и расширение и 

поэтому снабдив его красочной иллюстрацией я его 

выделяю как отдельный. Есть рассказ. «Папа, а в чем смысл 

жизни?» Когда мне было лет восемь, что-то «стрельнуло в 

голову» и я пристал к отцу с незамысловатым вопросиком: 

«Папа, а в чем смысл жизни?» Отец: — А ты сам как 

думаешь, в чем смысл твоей жизни? — Ну… хорошо 

учиться, слушаться родителей… но… 

— Это все правильно, но не для того же мы родили тебя на 

свет, чтобы ты только хорошо учился, слушался нас, вырос, 

состарился и умер. Если так, то вообще незачем было 

рождаться. 

А смысл жизни человека, в том, чтоб сделать, что-то такое, 

чего не существовало до его рождения. Понимаешь? — Как 

это не существовало? Ведь до моего рождения, на земле не 

существовало только меня… а все остальное — было же. — 
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Так вот ты и должен в течение жизни своими руками и 

головой создать 

что-то, хоть маленькое, но такое, чего до тебя не было и 

тогда твоя 

жизнь приобретет смысл… Понимаешь? Я погрузился в 

раздумья, но так до конца и не понял. 

Отец некоторое время помолчал рядом со мной, вдруг 

встрепенулся и начал отдавать короткие приказы. Я, 

сообразив, что папа задумал какое-то лихое приключение, 

бегал по квартире подтаскивая то, что он просил: тут были 

и мой конструктор и куски пенопласта, шланг от насоса, 

нож, ножницы, деревянные бруски и даже мамин лак для 

ногтей. 

Часа через два мы с папой соорудили странную 

полуметровую каракатицу с пропеллерами и даже написали 

на ней мое имя. 

Еще через полчаса мы уже мчались куда-то на велосипеде, я 

гордо восседал на раме, бережно прижимая к себе нашу 

«каракатицу». Холодное осеннее озеро. Накрапывал 

дождик, промозглый ветер гнал по воде желтые листья. — 

Папа, а зачем мы сюда приехали с этой штукой и зачем она 

вообще нужна? — Сынок, посмотри вокруг: осень, 

холодный ветер, дождь, все здесь выглядит точно так же, 

как и за сотни миллионов лет до твоего рождения, но вот ты 

родился и с моей помощью, создал такую штуку, которой не 

существовало нигде: не только на земле, но и во всей 

вселенной. Обрати внимание: Ветер дует и гонит к нам по 

воде листья. Так было во все времена и вот ты опускаешь на 

воду эту штуковину… опускай, опускай, не бойся…Я 
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аккуратно положил в озеро нашу каракатицу, она вдруг 

сама собой развернулась, завертела пропеллером и бойко 

поплыла от нас, ПРОТИВ ВЕТРА!!! 

Отец: — Видишь: эта штука единственная во всей 

вселенной, на которую дует ветер, а она плывет против 

него…Я долго стоял открыв рот и до рези в глазах 

вглядывался в «не подчиняющийся» законам природы, 

уплывающий катамаран с моим именем и кажется — 

многое тогда понял… 

 

С тех пор прошло тридцать пять лет. Отмирали эпохи, 

нереально изменилась жизнь, появились: интернет, 

«гаджеты», «виджеты» и «девайсы», но неожиданно, мой 

семилетний сынок огорошил меня вопросом: «Папа, а в чем 

смысл жизни...?» Видимо дождусь ранней весны, когда на 

озере растает лед, соберем куски пенопласта, дощечки, 

болтики, инструменты, мамин лак для ногтей, сядем с 

сыном на пол посреди комнаты… и никакие «девайсы» тут 

не помогут. И я предлагаю Вам – осуществить то, чего не 

существовало без Вас, без Вашего творчества, 

вмешательства, находчивости, внимания, старания... но оно 

не просто изобретение, а это великие, вечные вещи – жизнь 

по закону Всевышнего Господа Бога в любви и мире, идя за 

Ним, даже против ветра и любого течения. 

130.  
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Заключение. 

 

Главная задача данного труда показать, что закон Божий не 

только не обременителен, но свят, необходим, регулирует всё, и в нём 

такая большая глубина Божьей любви, что всегда есть место для новых 

открытий граней истины Божьей в Его Святом законе...  

С недавних пор мне был открыт один из очень коварных грехов 

современности – «попытку объяснить Божье чудо и при этом – порча 

его». В свете сказанного, хочется отметить, что я лишь с Вами делюсь 

тем, что Господь Бог открыл и представил, а так же чему на 

протяжении лет, сопутствовали опыты. Но это не значит, что Вам тут 

же всё откроется (хотя это возможно) и будет тут же Вами принято 

В моей памяти есть масса примеров, когда люди находились в 

жизненном тупике и готовы были распрощаться с жизнью, но начиная 

смотреть через призму Божьего закона и взгляда на всё и благодарили 

Бога, хотя им это было очень и очень трудно сделать и результаты 

были ошеломительными. На самом деле Бог участвует в каждом 

мгновении нашей жизни. Есть выражение Адольфа Дистервега: 

«Плохой учитель открывает истину, а хороший учит её искать» Одна 

из задач данного труда было показать, что Господь Бог ни где – то 

далеко от нас и не знает о наших проблемах, а напротив – Он близко и 

Он рядом и готов в любое мгновение прийти к нам на помощь и 

оказать нам любую поддержку, протянуть руку помощи. Не нужно 

быть сверхчеловеком, или каким – то сверх святым, чтобы пойти на 

контакт с Богом и быть с Ним в отношениях и начать искренне, честно, 

открыто, Его за всё благодарить и за плохое и за хорошее, и соблюдать 

Его Святой закон. Его любовь безусловна. Я на самом деле не раскрыл 

вам тайну изобретения велосипеда и верю, что в Вашей жизни Господь 
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участвует не меньше, а может быть и больше, только нужно заметить 

это, и искренне отблагодарить, и прославить Его, а так же сделать шаг 

к Нему на встречу. Есть выражение на латыни – «Porta itineri 

longissima», т.е. «труден лишь первый шаг», но он очень и очень важен. 

Так что заметьте Господа, начните Его искать и призывать, 

поблагодарите Его за всё, обратите внимание на Его святой закон! В 

предстоящий период хочется провести ряд экспериментов и наглядно 

подтвердить прекрасными результатами (получить Н1, обрабатывая 

статистическими критериями данные экспериментов), что соблюдать 

закон Бога, это очень замечательно.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



60 

 

   

Библиография. 

 

1. Библия -  синодальный   перевод. 

2.  Елена Уайт. Избранное; Собрание сочинений. Свидетельства для церкви. 

3.   Ревекка Браун.  «Неразрушенные   проклятия в жизни христиан» 

4.  Ревекка   Браун «Становясь сосудом чести в служении Господу» 

5. Ревекка   Браун «Приготовься к войне».- СПб.:Новое и Старое, 2004.- 352 

с. ISBN 5 – 8318 – 0027-X 

6.  Вочман   Ни.  Избранное. 

7.   Анхель дэ  Куатье.  «Схимник», «Возьми с собой   плеть» 

8.   Йонги  Чо.   Избранное. 

9.  Библия  (  Языки – греческий,   французский,  немецкий,  английский,  

древнееврейский …) 

10. Смит Вигглсворт – секрет его силы. http://spirit-

ninja.ru/knigi/smit_viglsvord.pdf 

11.  Открытие участия Господа Бога в повседневной нашей жизни.  

    https://scienceforum.ru/2016/article/2016025611 

12. Учебник древнееврейского языка. Томас О.Ламбдин. Под редакцией 

Михаила Селезнева. Художественное оформление Александра Юликова 

(издание третье, переработанное.  Российское Библейское общество, 1998) 

13. Новый Завет (греческий, подстрочный) (Подстрочный перевод на 

русский язык. Российское библейское общество, 2001 ISBN 5-85524-116-5) 

http://spirit-ninja.ru/knigi/smit_viglsvord.pdf
http://spirit-ninja.ru/knigi/smit_viglsvord.pdf
https://scienceforum.ru/2016/article/2016025611


61 

 

14. Елена Уайт.  Вести для   молодежи: Пер. с англ. – Заокский, «Источник 

жизни», 384 с.- ISBN 5-86847-031-1 

15. Симфония Цыганков Ю.А. «Библия для всех» 126233, Санкт – 

Петербург, а/я 2 

16. Сара Янг. «40 дней с Иисусом (празднуя Его присутствие)». 

17.    Статья – «Жить здесь и сейчас » 

https://mylove.ru/serge 

ylyamcev/diary/schaste-v-bolshey-mere-zavisit-ot-hoda-vashih-misley-chem-ot-

vneshnih-obstoyatelstv/ 

18.   Выдержка из труда Татьяны Анатольевны Соколовой, которую 

высказал Нил Доналд Уолш  https://www.stihi.ru/diary/ptichkasokol/2018-01-05 

19.  Гэри Чепмен «Пять языков любви» https://5lovelangs.bib.bz/. 

20. Булат Окуджава – избранное. 

21. Марк Твен – избранное. 

22.  Источник: http://kakoysegodnyaprazdnik.ru/ 

23. Бруно Беттельгейм (и коллеги Эллен Лангер и Джудит Роден)  -  

избранное. 

24. Мартин Селигман – избранное. 

25. Елизавета Мусатова (статья) 

26. Книга Агада. Сказания, притчи, изречения ТАЛМУДА и МИДРАШЕЙ. 

Москва издательство «РАРИТЕТ» 1993 год.  Перевод С.Г. Фруга 

27. Сергей Степанюк «Принявший Сына» 

28. Ронда Бёрн «Тайна книга благодарности» (https://docplayer.ru/42368695-

Taynaya-kniga-blagodarnosti-kniga-blagodarnosti.html) 

29.  Оксана Авдеева «Нейрографика». 

https://mylove.ru/sergeylyamcev/diary/schaste-v-bolshey-mere-zavisit-ot-hoda-vashih-misley-chem-ot-vneshnih-obstoyatelstv/
https://mylove.ru/sergeylyamcev/diary/schaste-v-bolshey-mere-zavisit-ot-hoda-vashih-misley-chem-ot-vneshnih-obstoyatelstv/
https://mylove.ru/sergeylyamcev/diary/schaste-v-bolshey-mere-zavisit-ot-hoda-vashih-misley-chem-ot-vneshnih-obstoyatelstv/
https://mylove.ru/sergeylyamcev/diary/schaste-v-bolshey-mere-zavisit-ot-hoda-vashih-misley-chem-ot-vneshnih-obstoyatelstv/
https://www.stihi.ru/diary/ptichkasokol/2018-01-05
https://5lovelangs.bib.bz/
http://kakoysegodnyaprazdnik.ru/
https://docplayer.ru/42368695-Taynaya-kniga-blagodarnosti-kniga-blagodarnosti.html
https://docplayer.ru/42368695-Taynaya-kniga-blagodarnosti-kniga-blagodarnosti.html
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30.  Владимир Высоцкий (избранное) 

31.  Людмила Фёдоровна Ламонова «Успеть вспомнить» 

32. Елена Уайт «Желания веков». 

33. Владимир Маяковский (избранное) 

34.  «Между страхом и чаянием : как надежда защищает мозг» 

https://emosurff.com/post/9196?utm_source=world&utm_medium=med0&utm_ca

mpaign=camp0&jump_tag_id=0 

35. Джулиан Барнс «Метроленд». 

36. Саймон Ван Бой «Любовь рождается зимой. 

37. Эдуард Асадов (избранное) 

38. 

 

 

 

 

 

 

 

https://emosurff.com/post/9196?utm_source=world&utm_medium=med0&utm_campaign=camp0&jump_tag_id=0
https://emosurff.com/post/9196?utm_source=world&utm_medium=med0&utm_campaign=camp0&jump_tag_id=0
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